



## **Déclaration du Groupe de Río sur la situation au Guatemala**

Le Groupe de Río tient à exprimer sa préoccupation devant les faits récents susceptibles de troubler l'ordre constitutionnel de la République du Guatemala et manifeste son soutien inébranlable aux institutions démocratiques de ce pays et son appui au Gouvernement constitutionnel.

Le Groupe de Río se félicite de l'engagement du gouvernement guatémaltèque à défendre la légalité et à enquêter sur les sérieuses violences récentes ; il se félicite aussi de la demande faite à la Commission internationale contre l'impunité au Guatemala (CICIG) d'appuyer cette enquête, qui vise à éclaircir les faits.

Le Groupe de Río forme des vœux pour que la prompte normalisation de la situation interne de ce pays frère contribue au renforcement de l'institutionnalité démocratique au Guatemala.

Le Groupe de Río réitère son engagement envers les principes démocratiques et le renforcement de l'État de droit ; il suit de près l'évolution de la situation au Guatemala.

Mexico, D.F. 18 mai 2009

\* \* \*